

# Marche pour le Climat, Pas pour le Rallye !



Les températures montent, la colère aussi!

Rendez vous au Parc Bernard

Givaudan à Fontreyne

**Le samedi 25 janvier**

11h30 à 12h30 : Repas partagé

13h à 14 h : Sit in devant le Rallye

14h à 16h : Marche jusqu'au centre ville

Renseignements : [raslerallye@gmail.com](mailto:raslerallye@gmail.com)

Faites  
l'amour,  
pas du  
CO2 !

# Marchons pour le Climat pas pour le rallye Monte Carlo !

Dans la continuité des marches nationales pour le climat, nous continuons à demander des engagements politiques à **la hauteur des enjeux écologiques**.

A l'occasion de cette nouvelle marche pour le climat, nous souhaitons allier nos idées à des actes : demander l'arrêt du Rallye Monte Carlo. Les scientifiques demandent un "**effort de guerre**" pour diminuer notre empreinte carbone. Ces mots sont forts. Nous ne pouvons plus nous permettre des loisirs aussi polluants.

C'est pourquoi nous allons manifester **pacifiquement** le samedi 25 janvier, dans un premier temps à côté du parc Fontreyne où se tiennent les stands du rallye, puis marcher jusqu'au centre ville, pour finir au Kiosque de la pépinière.

RDV le 25 janvier :

- 11h30 à 12h30 : RDV au parc Givaudan (à côté de la piscine Fontreyne) pour un repas chaleureux et partagé tiré du sac.
- 12h30 : départ de la marche vers les stands du rallye et sit in.
- 13h30 / 14h : départ vers le centre ville et le kiosque de la pépinière.

Nous rappelons que nous sommes conscients de l'impact économique de cet événement et des énormes pollutions que d'autres engendrent, comme celles du tour de France. Pourtant nous persistons à remettre en cause ce symbole qui va à l'encontre du changement radical de société que nous devons opérer pour nos générations futures.